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本目 さよ

お茶の水女子大学大学院修了。
IT 系人事職として、社員が働きやすい会社づくりにつとめる。
���� 年より台東区議会議員。
� 期 �� 年間、最年少かつ、唯一の未就学児を子育て中の女性議
員として現実に即した提案を行う。
女性議員の少なさへの課題意識から立ち上げた一般社団法人
WOMAN SHIFT の代表理事。
� 歳、� 歳の � 児の母。
ママの議員インターンを受け入れ中。

���� 年 � 月 �� 日生
党籍：無所属
会派：つなぐプロジェクト
資格：保育士
趣味：読書、おかしづくり
好きな物：くだもの
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令和 6 年度の東京都台東区の予算案を見たん

だけど、台東区の予算、1,232億円もあるにゃ。

そうなの。 いろんなことで予算かさむよね。
でも、 やるべきことはやる、

締めるべきところは締めることが必要なの。

そうなの。 でも、 障がい児の保育だったり
障がい福祉人材の確保だったり

ICT 教育の充実だったり、 必要だと思う
ところにきちんと予算がついたよ。

うん、ただそれでも十分ではないところもあるから
予算審議の中では男の子のHPVワクチン助成や

早産児への支援拡充、 学校のトイレに
生理用品を設置することなども提案したの。

えっ、本当？！　前から提案してきたとこ

ろにゃ。しかも億単位でお金かかるにゃ。

過去最大の予算にゃ！

ますます子育てしやすくなるにゃ！

谷中に住む猫と台東区議会議員の、いま気になる話。

ジンジャー さよ
2 3

不登校について先輩保護者から話を聞くシェア会を実施
します。不登校や行きしぶりで悩んでいる保護者の方、
集まりませんか？

日時：���� 年 � 月 �� 日（木）��:��~��:�� 
場所：寿区民館 和室（台東区寿 �-��-��）

対象：台東区在住の不登校の子どもを持つ保護者の方々
日時：� 月 �� 日（土）��:��~��:�� 
場所：千束社会教育館 和室（台東区浅草 �-��-��）

どちらのイベントも

参加はこちら

▲

▲過去の

イベントの様子

イベントご案内

不登校について話そう！

ママ区議に聞く！
台東区保活の基礎セミナー 2024



令和 � 年第一回定例会では
令和 � 年度の予算案を可決しました！

本目が予算審議で提案したこと  

子育て、福祉、教育分野などで新規・充実した事業が計上されています。また、高齢者向けスマホ相
談会や障がい福祉サービスの人材確保・デジタル化推進、障がい児保育の充実など、これまでの提案
が反映されています。
財政は厳しい見通しですが、基金を活用しながら物価高騰への対応を図っていることに対して、会派

「つなぐプロジェクト」として、予算案に賛成しました。

自治体の課題解決プロジェクトに
対し、クラウドファンディングで
寄付を募る仕組み。区民ニーズに
合わせた活用が期待される。台東
区でもやるべき！

ガバメントクラウド
ファンディングの積極活用

HPV( ヒトパピローマウイルス ) は
主に性行為で感染し、子宮頸がん
の原因となるウイルス。現在は女
子のみ補助対象だが、東京都で補
助が始まる男子への助成も提案。
実施に向けて検討
とのこと。

男子の HPV ワクチン
補助金導入

子どもが安心して通学でき
るよう、学校のトイレに生
理用品を設置することを提
案。区内小学校で試行を始
めたとのこと。

学校トイレへの
生理用品設置

学校の周年行事は教員の過
重労働につながる恐れがあ
るため、負担軽減の観点か
ら見直しが必要では？
と提案。

周年行事は教員の負担
軽減を考慮した見直し

災害時におむつの備蓄量が不足す
るのでは？また哺乳瓶と乳首は１
人の赤ちゃんに１つしかない。年
齢に合わせたサイズ別備蓄と、赤
ちゃんと母に合わせた授乳支援の
充実が求められる。

おむつのサイズ別備蓄
や母乳支援の充実

現状、産前産後 � か月しか
預かり保育を利用できない。
母体保護の観点から要件の
緩和が必要。→４月から産前
産後２か月に改善！

幼稚園の預かり保育
利用要件緩和

AYA 世代は思春期から若年成人の
世代で、がん患者数が多い。介護
保険が適用されないため、在宅療
養費の支援を提案。こちらも東京
都で予算がついている。

AYA 世代（��～�� 歳）
のがん在宅療養費助成

� 月から施行の「困難な問
題を抱える女性への支援法」
に基づき、関係部署がきち
んと連携していくべき。

困難な問題を抱える
女性支援の主幹決め

母乳が不足する新生児にド
ナー母乳を提供する仕組み。
区内でのドナー登録促進と
母乳バンクの周知が課題。

母乳バンクの推進と周知

★視察を提案につなげました！

★提案のために
　 いろんな
　 視察を
　 しています！

その他 ： 早産児への産前産後ヘルパー利用期間延長


